

In einem Monat ist es soweit...

by Jens Letzig - Donnerstag, September 09, 2021

<https://cjdeineweltfueralle.de/in-einem-monat-ist-es-soweit/>

Genau in einem Monat trifft sich das ganze Team von Eine Welt für Alle in Berlin. Nachdem das kleine Treffen der Gruppe wunderbar funktioniert hat, erwarten wir gespannt das erste Treffen von allen seit Nov. 2019.

Die Weiterentwicklung der Bildungsboxen zu den drei Themen Zukunft und Bildung, Bohne und Bildung und Kippe und Bildung stehen auf der Tagesordnung.

Ein weiteres Highlight bei EWfA steht bevor: ein kleines Filmteam macht sich in einem Monat und zwei Tagen auf den Weg nach Peru. Dort wird Rohmaterial für die Filme gedreht, die wir für die Bildungsbox Bohne und Bildung produzieren. Filme mit Originalfilmaufnahmen aus Peru hätten wir uns am Anfang des Projekts nicht vorstellen können. Aber Träume sind ja dazu da, verwirklicht zu werden :). Hier ein kleiner Eindruck des Ziels vom Filmteam:



Zurück in Deutschland und zu dem Gesamttreffen. Nicht nur das Denken und Sitzen stehen im Fokus, sondern auch das gemeinsame Erleben einer Welturaufführung in der Berliner Philharmonie ist geplant. Das [CJD Orchester](#), Solisten aus dem Theater der Stadt Erfurt, Schauspielerinnen aus der [CJD Schule Schlafhorst- Andersen](#) und Kinder aus dem [CJD Panorama Projekt](#) stehen gemeinsam auf der weltberühmten Bühne des Kammermusiksaals und werden ein eigens konzipiertes Stück uraufführen.

Wer Lust und Zeit hat vorbeizukommen kann sich über eventim gerne Ticktes sichern: <https://www.eventim.de/artist/cjd-orchester/>

Danach werden wir am Sonntag die nächsten Schritte in der Projektarbeit abstimmen. Zudem stehen vor Weihnachten noch weitere Kleingruppentreffen an.

Es bleibt also spannend und vielleicht sieht man sich ja in Berlin...

